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Elena Cebrián resta importancia al anuncio del Gobierno de Castilla-La Mancha de 
recurrir el trasvase Tajo-Segura

EFE

Imagen de Elena Cebrián durante la entrevista concedida a Efe

La consellera de Agricultura, Medio Ambiente, Cambio Climático y Desarrollo Rural, Elena Cebrián, 

advierte de que reabrir la denominada "batalla del agua" es un debate "estéril" y ahora no tiene "ningún 

sentido" plantear este tipo de polémicas.

En una entrevista concedida a la Agencia EFE, Cebrián manifiesta que desde el principio ha dicho que 

desde su departamento quiere despolitizar el debate del agua y centrarse en una política hídrica 

dirigida a gestionar bien un recurso escaso con medidas de racionalización, mejora de infraestructuras y 

ahorro, y de uso más eficiente del agua.

La postura del PPCV, cuya presidenta, Isabel Bonig, ha anunciado la presentación en Les Corts de una 

Proposición No de Ley (PNL) para que todos los grupos políticos defiendan el Memorándum del trasvase 

Tajo-Segura y evitar, así, reabrir la "guerra del agua", pretende precisamente "reabrirla", según 

Cebrián.

"No tiene ningún sentido plantear polémicas ahora", ha dicho respecto al trasvase Tajo-Segura, un 

instrumento jurídico que "organiza y regula" el trasvase y que es fruto del acuerdo entre las comunidades 

autónomas afectadas y el Ministerio, y que da "garantía" de funcionamiento y de uso.
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La consellera ha instado al Partido Popular a, si realmente está preocupado por el bienestar de los 

valencianos, ponerse "al lado" del Consell en la defensa de una financiación "justa".

Sobre la intención del Gobierno de Castilla-La Mancha de recurrir el trasvase de 20 hectómetros 

cúbicos del Tajo al Segura aprobado por el Ejecutivo central, Cebrián ha señalado que lo que quiere ese 

gobierno es ver el estado de la situación y de la norma del trasvase.

"Supongo que está revisando todas las cuestiones que tiene encima de la mesa", ha opinado la 

consellera, quien insiste en que no se ha confirmado por el momento la presentación del recurso.

Preguntada por las desalinizadoras, ha defendido que son instalaciones que hay que utilizar y que 

durante esta legislatura se pondrán en marcha las que todavía no han entrado en funcionamiento por 

cuestiones técnicas.

Pese a que reconoce que se trata de una tecnología cara, la consellera ha apostado por las 

desalinizadoras por ser una tecnología "puntera, del presente y del futuro", "muy eficiente" y que 

contribuye a garantizar el suministro de agua en "muchas" de las localidades valencianas.
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